

### Con motivo del bicentenario

## Posible actuación de los coros y orquesta sinfónica de RTVE, en la Salve Grande californiana

Este año se cumplirán los doscientos de la celebración de la Salve Grande con la que la Cofradía de Nuestro Padre Jesús en el Paso del Frondimiento (Californios), honra a la Virgen del Primer Dolor.

Y los californios —como es lógico— celebrarán el acontecimiento por todo lo alto. Esta Salve Grande, así como sus preparativos tienen gran raigambre y tradición en la Cofradía y de una manera especial en las mujeres que son las encargadas de vestir a la imagen antes de subirla al altar, no pudiendo estar presente ningún hombre.

Una prueba de que los californios trabajan ya de lleno en los preparativos de la Salve que este año se convertirá en bicentenario, es el hecho de que llevan a cabo ciertas gestiones en Madrid —por buen camino por cierto— para que sea la gran orquesta sinfónica y coros de RTVE quien interprete la Salve en esta señalada fecha.

Quizá muy pronto podamos confirmar definitivamente la presencia de este grupo musical de categoría y relieve nacional e internacional, en la Salve californiana.

### En Cartagena

## Se alcanzará el medio millón de pesetas en la recaudación de la "Campaña contra el Hambre"

La Campaña Contra el Hambre en el Mundo, llevada a cabo en Cartagena por la Rama de mujeres de Acción Católica, ha constituido un rotundo éxito en todos los aspectos.

### CARTAGENA RESPONDE

—La ciudad entera —nos dice la señorita Pilar Bragulat— ha respondido extraordinariamente, como ella misma ha sabido hacerlo.

—¿Qué impresión general se tiene sobre el resultado de la campaña?

—Inmejorable. Aunque de momento faltan por recoger sólo los donativos de dos calles de la ciudad y los que

### ★ Aún quedan varios donativos por recoger

### ★ La recaudación de las parroquias se ha duplicado con respecto al pasado año

nos han prometido varias empresas, junto con la sobretasa de una peseta en las entradas del partido de fútbol Oviedo-Cartagena, la impresión es francamente buena y alentadora.

### ¿ CERCA DEL MEDIO MILLON

—¿Se observa incremento

positadas en los establecimientos de la ciudad, y los donativos de que hemos hablado.

### LA RECAUDACION DE LAS PARROQUIAS SE MULTIPLICÓ POR TRES

—¿Qué tal han respondido las parroquias?

—Estupendamente. Puedo decirte que la recaudación con respecto a la Campaña anterior se ha duplicado.

Las mujeres de Acción Católica de Cartagena son dignas de un gran reconocimiento por la labor desarrollada en la Campaña que por lo que se desprende de estas manifestaciones —en cuanto a nuestra ciudad— se refiere—ha sido positivo superando la cantidad recaudada el pasado año.

Y es que Cartagena es así.

## Puesta en marcha de la Residencia de la Seguridad Social

El próximo jueves a las seis de la tarde celebrará reunión en el despacho de la Alcaldía la Comisión Permanente del Consejo Provincial del Instituto Nacional de Previsión.

El motivo de dicha reunión está en relación con la puesta en marcha del proyecto de construcción de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social.

El proyecto es obra de los arquitectos del Instituto Nacional de Previsión, señores Flórez y Zavala, y cuentan con la conformidad del Servicio de Instituciones Sanitarias del I.N.P. en cuanto a su perfecta adecuación y de la Asesoría Jurídica que ha señalado la procedencia de adjudicación de las obras por medio de concurso.

El importe del presupuesto del referido proyecto asciende a 168.222.512,17 pesetas y ocupará una superficie de 24.468,12 metros cuadrados en el Ensanche.

El inmueble, que será de seis plantas, constará de 300 camas y cuatro quirófanos más los servicios de urgencia. Dispondrá de los servicios de cirugía general, traumatología, oftalmología, laboratorios, maternidad, pediatría, radiología, anes, esta y reanimación, consultas externas y secciones de diagnóstico y tratamiento de silicóticos y afectados de saturnismo.

Y abarcará en líneas generales la zona integrada por Cartagena ciudad y su comarca, es decir, las localidades de Mazarrón, Fuente Álamo, Portmán, San Javier, San Pedro del Pinatar, Torre Pacheco y La Unión con un número de beneficiarios próximos a los 110.000.

## En la sala Zurbarán, Asensio Sáez expondrá su Vía Crucis

### ● Los bocetos están trasladados al paisaje minero

La noticia la adelantamos a nuestros lectores días pasados. Asensio Sáez iba a exponer en la sala de exposiciones Zurbarán unos dibujos del Vía Crucis. Ahora podemos anunciar que esta exposición se inaugurará mañana noche a las ocho y media y la integrarán unas catorce tablas, correspondientes a las distintas estaciones que Asensio Sáez, con su peculiar estilo y originalidad, trasladó al paisaje minero, imprimiendo a sus figuras los rasgos y matices que siempre han caracterizado a los bocetos que sobre este tema salieron de sus manos.

Los dibujos irán destinados a la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Dolores, de La Unión.

Asensio Sáez, en el programa, explica el motivo de estos dibujos: "¿Qué me ha llevado a pintar mi pequeño, a buen seguro, modesto Vía Crucis con destino a una iglesia de mi pueblo? Supongo que los mismos razonamientos de siempre. La querencia de la tierra. Un desmedido, secreto enamoramiento del tema, nacido de mi terco, machacón peregrinar por las iglesias y museos, pesaba, a la vez, sobre mis predilecciones y proyectos artísticos. No había de desaprovechar, pues, la primera coyuntura que se presentaba para llevarlos a cabo".

Más adelante prosigue: "Una pequeña trampa, licita supongo, me permite el juego con el tiempo y el paisaje. Traslado así la Pasión a nuestros días, reactualizándola a



nuestro contorno minero y campesino. Lo que no resulta óbito para respetar los esquemas tradicionales, tan a la española, de nuestros viejos y dramáticos Vía Crucis y llevar algunas de las estaciones del mismo, una deliberada intrusión de paso popular de Semana Santa. Entendáse en tonces que en tierras de procesiones andamos. Al arropar barrocamente a la Verónica, quede así de algún modo con penacha la audacia —es sólo un ejemplo— de vestir al Cirineo con la gabardina y bufanda "pop", con lo que, por otra parte, me parece seguir una de las líneas más lúcidas y vivificantes de la Iglesia postconciliar. Cristo continúa vivo. Cualquiera de nosotros, ¿no podríamos ser su Cirineo?"

Con este ejemplar y siempre acertado pensamiento, Asensio Sáez hace la presentación de esta exposición que a partir de mañana tarde, a las ocho y media, en la Sala Zurbarán, en calle del Carmen, 60, y hasta el 21 del presente mes, de siete a nueve de la tarde, se podrá contemplar.

Y a buen seguro que el éxito está asegurado.

### EN LA CASA DE CULTURA

## Mañana tarde se inicia el ciclo de audiciones de música clásica

Mañana se inician las actividades musicales de la Casa de Cultura, que en esta primera fase se compondrá de una serie de audiciones de compositores clásicos.

Se inaugurará el ciclo a las ocho de la tarde. Se escuchará la sinfonía número 5 de Beethoven y la Sinfonía del Nuevo Mundo, de Dvorak, obras éstas que serán comentadas y presentadas por don José Antonio Garrigés.

La entrada a esta audición es completamente libre y a ella pueden asistir todos los

amantes de la buena música. La Casa de Cultura va poniéndose en marcha a ritmo acelerado.

Bien estaría, por otra parte, que de una vez fuese inaugurada oficialmente.



INFORMA:  
**LUCIANO**

## Miércoles de Ceniza: "La Llamada"

Casi sin darnos cuenta, fiel a la cita, ahí lo tenemos, a menos de veinticuatro horas vista. Un año más nos encontramos ante el Miércoles de Ceniza, día de tradicional sabor cartagenero que desde siglos y generaciones está marcado en nuestro corazón. Porque el Miércoles de Ceniza viene a ser compendio de una tradición genuina, representativa; una tradición que llevamos cada uno, dentro, muy dentro. Es ese algo tan intenso, tan ligado a nuestra personalidad que por más que lo intentamos no podemos explicarlo.

Mañana es Miércoles de Ceniza. Y ello quiere decir que Cartagena va a vivir una jornada de marcado carácter procesional. Porque es mañana tarde, concretamente, cuando «marrajos», «californios» y «resucitados» se reunirán en sus respectivos cabildos generales, cabildos que han de pronunciarse sobre la salida de las procesiones de Semana Santa. Es la mayoría de los hermanos pertenecientes a cada una de las Cofradías quienes tienen la palabra en tal sentido.

El ambiente está ya caldeado. Después

de unas fechas de incertidumbre a causa del problema económico, parece ser que todo ha quedado al gusto de la mayoría de los cofrades. Y si no de la mayoría, sí de gran parte.

Así, pues, mañana tarde se celebrarán los cabildos correspondientes. Y si el acuerdo es favorable a la salida de las procesiones —como es de esperar— «marrajos», «californios» y «resucitados» se lanzarán a la calle para anunciar a todo el pueblo de Cartagena, en la simpática «Llamada» que este año la ciudad verá inundadas sus calles con la magnificencia de sus procesiones.

La primera visita será al Ayuntamiento, donde los cofrades y hermanos mayores, serán recibidos por el alcalde de la ciudad para anunciar a nuestra primera autoridad municipal el acuerdo de las Cofradías.

Posteriormente, bandas de música recorrerán las calles de la ciudad inundando el aire de la noche cartagenera con las notas de nuestras típicas marchas.

Y esto querrá decirnos que la Semana Santa ya está cerca, muy cerca.

# Cada día